



Nouvelle génération d'orchestre à l'école

publié le 23/01/2020

Année-scolaire 2019-2020

En cliquant sur le lien suivant, vous ferez connaissance avec la nouvelle classe orchestre du collège. Ces élèves ont commencé leur apprentissage instrumental en septembre dernier et ils ont déjà du talent !

https://drive.google.com/open?id=1i9AVIBKyROHTPB_I1Fr44Rg47zt0sb8R



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.